

SKI DE FOND

CHAMPIONNATS DÉPARTEMENTAUX PAR ÉQUIPES | Hier sur le plateau de Gap/Bayard

Serre-Chevalier mate le SCOCE

Après les chutes de neige de la veille, les fondeurs se retrouvaient dimanche sur le plateau de Gap-Bayard pour la deuxième journée des Championnats Départementaux, avec des courses par équipes.

Un franc soleil attendait ce dimanche les fondeurs de tout le comité Alpes-Provence sur le plateau de Gap-Bayard pour la deuxième journée des Championnats Départementaux. C'est dans un cadre idyllique que se sont déroulées les compétitions, avec des relais pour les U12 à U16 et des teams sprints pour les U18 à seniors, tout en style libre.

Les garçons lançaient la journée avec très vite les clubs favoris en tête, notamment Gap-Bayard emmené par Paul Petiot, les Trolls d'Andéol Tuillière, ou le Serre-Chevalier de Titouan Bordet. Les choses étaient encore très serrées, mais Montgenèvre-Val Clarée et Vallouise

manquaient à l'appel parmi les favoris. Devant, les Gapençais creusaient l'écart avec Louis Gonnon tandis que Montgenèvre revenait en deuxième position grâce à un Colin Bordet des grands jours. Le titre semblait devoir se jouer entre ses deux équipes, séparées d'une grosse dizaine de secondes au moment où les deux derniers relayeurs s'élançaient.

Julien Arnaud faisait le forcing pour revenir sur les Gapençais. Mais il finissait par craquer tandis qu'un excellent Olivier Monteiro apportait la touche finale pour assurer le titre à Gap-Bayard, devant Montgenèvre. Derrière, Maxime Gros et Nathan Jouannon ramenaient le relais de Vallouise en 3e position et emmenaient leur jeune coéquipier Timothé Raulin sur le podium.

Chez les filles, le premier relais des U12 ne laissait pas apparaître de vraies différences entre les équipes favorites, Vallouise, Montgenèvre et les Trolls, respectivement

emmenées par Lila Moulard, Estelle Manin et Margaux Fournier-Rosec. Les choses se décantaient lors du deuxième relais avec Maëlle Veyre qui offrait à Montgenèvre une belle marge, tandis que Louna Baptiste s'aracha pour limiter la casse et offrir le relais à Louise Foubet en deuxième position pour Vallouise.

Cette dernière finissait la course en trombe et offrait le titre à ses coéquipières, dépassant le Montgenèvre de Marie-Mathilde Chevalier-Boivert. Derrière, de très bons relais de Loane Perron et Manon Fournier-Rosec permettaient aux Trolls de décrocher le bronze.

Sur le team sprint, les filles de Vallouise assumaient sans complexe leur statut de favorites. Laurie Giraud et Cécile Gros s'envolaient rapidement en tête de course. En produisant un ski très propre et en maintenant la pression de bout en bout, elles offraient le titre à leur club. "Sur ce genre de course on



Cécile Gros (à gauche) a remporté la course individuelle samedi et la course par équipes dimanche, accompagnée en cela par Laurie Giraud. Photo : C. G.

ne gère rien, assurait Laurie Giraud. On est parties à fond, on a accéléré au milieu et on a fini à fond. C'était un beau parcours, avec un beau paysage". Derrière, la deuxième équipe de Vallouise, compo-

sée de Cécile Serça et Silène Piron, se détachait progressivement de ses adversaires pour signer un superbe double. La bataille pour la médaille de bronze faisait rage entre les Gapençaises Ma-

non Chabre et Laura Tourtet et les Queyrassines Lisa Pellegrin et Louise Goalabré. En fin de compte, Lisa Pellegrin faisait la différence pour emmener le Queyras sur le podium.

La journée s'achevait avec la course des hommes et le duel attendu entre le SCOCE de Robin Leterrier et Etienne Margaillan et Serre-Chevalier avec Matis Bouscarra-Gaubert et Thibault Masset, de retour sur le circuit régional. Au contact presque toute la course, les Embrunais étaient victimes d'un bris de bâton au plus mauvais moment, à l'entame du dernier tour d'Etienne Margaillan, alors que Matis Bouscarra-Gaubert accélérât franchement, permettant à Serre-Chevalier de s'imposer au terme d'un superbe match. "On s'est bien tiré la bourre avec Etienne, racontait Matis. Thibault m'a dit de faire l'écart dans mon dernier tour. Etienne a cassé son bâton et ça a mis un terme à la bagarre. J'ai tout mis pour lancer Thibault avec le plus de marge possible". Le SCOCE assurait la 2e place devant les Gapençais Luc Delebarre et Benjamin Faivre, battus par plus forts qu'eux.

Ugo MARSEILLE